

PRESENTACIÓN

En las sociedades democráticas los debates son herramientas primordiales para permitir a la ciudadanía conocer y contrastar diversas opiniones sobre un asunto de interés. Por tal motivo, *IgualdadES*, desde su primer número, decidió ofrecer en sus páginas una sección con esa finalidad: no tanto la de convencer en uno u otro sentido, sino la de dar a conocer opiniones diferentes y mostrar distintas facetas de un tema de actualidad.

El propósito de la revista *IgualdadES* no es entrar a valorar cada argumentación ni tomar posición al respecto, sino proporcionar visiones discrepantes sobre un tema, para que sean posteriormente las personas que las lean quienes valoren y se forjen una opinión al respecto. Lo hace solicitando a especialistas que expongan argumentos para rebatir, defender o concretar una postura. Prima ante todo, por encima de prejuicios e ideologías, la libertad de opinión científicamente fundamentada y expuesta en conformidad con los principios y protocolos reconocidos por la comunidad académica.

En el presente número, los dos artículos para el debate se fijan en diferentes aspectos de un tema controvertido y complejo: el lenguaje inclusivo. Se ha invitado a participar a dos lingüistas de reconocido prestigio, con posiciones encontradas al respecto, a quienes queremos agradecer desde aquí su disposición a participar.